

## BLOC-NOTES



## Baho

● **Concours de belote.** Tous les jeudis soir à 20 h 30 au bar El Fogar, parking de la mairie. 6 €, lots en nature. Rens. au 04 68 07 24 35.

## Claira

● **Assistants sociaux du conseil départemental.** Ce jeudi, de 9 h à 11 h, 11 avenue Joffre à Saint-Laurent-de-la-Salanque.

## Elne

● **Permanence de la Fnath.** Ce jeudi, de 9 h à 10 h 30, à la salle des Mariages de la mairie.

## Estagel

● **Assistants sociaux du conseil départemental.** Permanence ce jeudi, de 9 h à 11 h, centre Nelson-Mandela, rue Nicolau, pour le canton de Latour-de-France (sauf Tautavel).

## Pézilla-la-Rivière

● **3<sup>e</sup> âge.** Ce jeudi, rife et goûter au centre culturel à partir de 14 h.

## Saint-Féliu-d'Amont

● **Concours de belote.** Les jeudis à 21 h, chez Jérôme et Sylvie.

## Thuir

● **Consultation prénatale.** Ce matin, de 9 h à 12 h, maison sociale de proximité, sur rendez-vous au 04 68 53 69 55.

## SAINT-FÉLIU-D'AVALL

## Sur le ring



▶ Joël Dhomez et Roger Garrido en compagnie de finalistes.

Le comité départemental de savate boxe française des P.-O. a organisé, dernièrement, salle polyvalente, deux compétitions niveau national avec des boxeurs venus de toute la France. De 15 h à 18 h, quinze demi-finales du championnat de France espoirs et de 19 h à 22 h, six finales du championnat de France Élite B. Cette journée sportive s'est déroulée devant un public de connaisseurs, les combats se sont succédés et les boxeurs ont offert un beau spectacle avec plusieurs KO et hors combats.

▶ *Étaient présents Joël Dhomez, président de la Fédération française de savate boxe française, Roger Garrido maire et Frédérique Sol, adjoint délégué au sport.*

## PÉZILLA-LA-RIVIÈRE

**TÉLÉVISION.** Le parcours atypique de Clément Béringuer est sous les projecteurs aujourd'hui.

## Le nouveau boulanger sur TF1

Après quelques mois de fermeture, la boulangerie Alda, place de la Nation, a rouvert le **mardi 1<sup>er</sup> janvier** dernier. C'est un jeune artisan de 33 ans, Clément Béringuer, aidé par son épouse Sara, qui a pris place derrière les fours, après un parcours personnel atypique, ce qui lui vaudra **aujourd'hui jeudi** la présence des caméras de TF1 (voir encadré).

### De l'armée à la boulangerie

Originaire de Nantes, Clément a embrassé une carrière militaire au 3<sup>e</sup> régiment du génie basé à Charleville-Mézières. Il y a fait des campagnes (déménagement, explosif, infanterie) en Afghanistan, au Liban ou en Guyane, mais il ne pensait déjà qu'à la boulangerie : « *Je suis un amoureux du pain. En tant que gourmand et travailleur je souhaitais faire ce métier.* ». Aussi de l'armée à la boulangerie, il n'a eu qu'une poche à douille à changer pour allégrement entamer sa reconversion.

### Dans le pétrin

Un paradis certes, mais pavé d'éclairs annonciateurs de foudres à ses débuts : après deux mois de nettoyage intense de la boulangerie pour la remettre en état, les ennuis se sont empilés comme les couches d'un millefeuille, dès le premier jour de l'ouverture : le four qui lâche, la caisse et d'autre matériel qui ne fonctionnent pas. Trois jours pour sortir de ce pétrin et finalement pouvoir ouvrir tous les matins de janvier et mieux mesurer son activité : il ouvrira également l'après-midi à partir de février (fermé le jeudi).



▶ Un comptoir bien achalandé pour Clément et Sara.

### Du fait maison

Cet expert en pains de plastic est ainsi devenu celui des pains

spéciaux, sans levure, au levain naturel qu'il fabrique. Il travaille les farines issues de l'agriculture raisonnée, pétrissant sans relâche pour décrocher son Graal, le label bio : « *Ici tout est fait maison, fabriqué avec patience et amour.* ». Côté pâtisserie, c'est son épouse Sara, artiste peintre à ses heures, récemment formée à l'école de Rivesaltes, qui manie pinceaux et spatules pour les gâteaux. Ils reçoivent depuis peu l'aide du boulanger historique des lieux Jean-Louis Alda, qui va leur transmettre les recettes de ces fameuses spécialités catalanes.

Ancien bénévole de la Croix-Rouge, Clément cherche des associations caritatives pour leur faire don des inventus, ainsi que des éleveurs pour le pain dur. Comme une cerise sur un gâteau, son enseigne est aussi atypique que son parcours : Clément le barbu est un triple clin d'œil, le nom d'une farine, son système pileux et l'enseigne de l'établissement de Catllar. Avec l'autre boulangerie de la commune, Joël et Cathy, les Pézillais ont bien de la chance d'avoir des artisans de cette qualité.

Pierre Miffre

## Tournage aujourd'hui de 12 h à 14 h

Les caméras de TF1 seront **aujourd'hui** de 12 h à 14 h en tournage à la boulangerie de Clément Béringuer. Elles prendront entre autres l'avis de la clientèle : nul doute qu'elle sera présente en nombre.

Le reportage pour le journal de 20 h porte sur trois boulangeries différentes, les deux autres étant une grosse structure et une boulangerie dirigée par une passionnée des réseaux sociaux. Il sera diffusé **avant fin février**.

## Conseil municipal : derniers travaux

Pour leur avant-dernier conseil municipal avant les élections, le maire Jean-Paul Billes a fait le point sur les derniers travaux en cours, dont la plupart seront terminés en mars. Il en sera ainsi, entre autres, pour les travaux de la rue Ferdinand-José, qui ont débuté il y a quelques jours. Ils viendront reprofiler cette artère menant au centre du village : un aménagement plus piétonnier et arboré a été rendu possible par la suppression des parkings, la circulation pouvant être maintenue à double sens.

La construction d'une salle de classe supplémentaire à la maternelle, rendue nécessaire par l'augmentation des effectifs à la prochaine rentrée, vient également de démarrer et durera jusqu'à l'été. Enfin, l'aménagement de la zone d'activité économique a également débuté et devrait durer deux mois.

## Coupe d'eau du canal d'arrosage

Le canal d'arrosage de Pézilla infirme les tenanciers que l'eau sera coupée **jusqu'au dimanche 9 février**. Il est rappelé aux propriétaires riverains qu'ils sont tenus de nettoyer les agouilles.



▶ Les travaux vont bon train dans la ville.

La municipalité va faire l'acquisition de la maison Siuroles, un emplacement éminemment stratégique à l'angle de la place et de la rue Paul-Astor, même si la destination finale reste encore à débattre. Cette opération sera portée par l'établissement public foncier local pour près de 180 000 €. Au chapitre des décisions de gouvernance ou de fonc-

tionnement au quotidien, le régime indemnitaire des employés municipaux et les entretiens professionnels ont été actés.

Une convention avec 30 millions d'amis a été validée pour la castration et le tatouage des chats errants.

Dans les questions diverses, une garantie d'emprunt au Pappy loft, des caches climatiseurs et des caches contenants ont simplement été discutés.

Un conseil municipal un peu plus court que d'habitude, les grands sujets attendront après le mois de mars.

P. M.

## NÉFIACH

## Tempête

Suite à la tempête Gloria, un registre recensant les dommages subis par les résidents est disponible en mairie.

## BAHO

## Rugby à XIII : de nouveaux maillots pour les Salamandres

Si les Salamandres sont au repos, elles continuent vaillamment de s'entraîner pour préparer les prochaines échéances. Le championnat, trop faible en équipes, ne leur permet pas de progresser comme il le faudrait. Cependant, des entraînements sérieux permettent de faire face aux adversaires comme celui qu'elles accueillent **dimanche** à 14 h au stade Michel-Bardès à Baho. En recevant Pujols, anciennement club d'Élite, elles devraient avoir un adversaire de taille. Ce club, cultive en effet et depuis longtemps son goût pour le rugby à fémi-

nin. Seuls quelques aléas directionnels l'ont obligé à une descente en catégorie inférieure, mais l'équipe qui s'annonce est solide. Dans la perspective de cette rencontre, les Salamandres ont organisé une soirée festive pour leurs partenaires. Leur nouvel équipement leur a été remis en présence du maire, Patrick Got, d'Hervé Aribat, de la Brasserie Al Fogar et du comité directeur, par leur manager, Patricia Batlle. Ce maillot confectionné par Néo a été conçu à partir du design défini par l'une des filles, Chrystal. Un apéritif dînatoire a suivi.



▶ Les Salamandres réunies avant le match de dimanche.

## Cinéma en catalan

**Aujourd'hui** à 20 h 30, salle Evora, ciné-cat avec *Dar-rere la porta*, de Pere Solès. Sara est comme emprisonnée chez elle, exploitée par son père, un militaire fasciste à la retraite qui l'étouffe et l'empêche de vivre. L'arrivée dans l'appartement de Joseph, un professeur d'université juif, lui ramènera le goût de vivre,

justu'à ce que son père s'occupe violemment de mettre fin à cette relation. Dans ce long-métrage, le locataire représente l'arrivée de la culture et la joie de vivre dans une maison où règne encore l'insécurité du fascisme. Et, malgré les tragédies, le fascisme ne peut pas vaincre l'allusion et le désir de vivre.